

Buchvorstellung

Das Institut für Europäische Sportentwicklung und Freizeitforschung lädt ein zur Vorstellung von "Die Nacht von Sevilla '82" in Anwesenheit des Autors Stephan Klemm.

Deutsch-französische Sportbeziehungen im Fokus einer Neuerscheinung mit Stephan Klemm und Martin Beils

Die Nacht von Sevilla zählt zu den mythenreichsten Spielen des 20. Jahrhunderts. Der Kampf um den Einzug in das Finale, die frühe deutsche Führung und der französische Ausgleich, das Foul von Toni Schumacher an Patrick Battiston, die sagenhafte Aufholjagd in der Verlängerung, der spektakuläre Fallrückzieher von Klaus Fischer, schließlich das dramatische Elfmeterschießen dieses Halbfinale der Fußballweltmeisterschaft 1982 bot zahlreiche Wendungen und Pointen. Wie diese Partie die Erinnerung und das deutschfranzösische Verhältnis im prägt, zeigt Stephan Klemm in seinem soeben erschienenen Buch.

Die Publikation wird in Anwesenheit des Autors **Stephan Klemm** von **Martin Beils** (Journalist und Leiter Öffentlichkeitsarbeit, Innenministerium NRW) nach einleitenden Worten von **Prof. Dr. Mittag** vorgestellt.



Teilnahmen vor Ort

https://bit.ly/3rTVurg

unterliegen den Regeln der aktuellen Corona-Schutzverordnung NRW. Die Veranstaltung ist zudem als **WebEx-Videokonferenz online** zugänglich:

WANN Dienstag, 21. Dezember 2021—17:00 bis 18:00 Uhr

WO Deutsche Sporthochschule Köln, Institutsgebäude II, Senatssaal

Online Teilnahme: https://bit.ly/3rTVurg — Passwort sevilla

ANMELDEN per E-Mail an iesf@dshs-koeln.de

GASTGEBER Institut für Europäische Sportentwicklung

und Freizeitforschung